

Horas Castellanas.

(Información general de toda Castilla)

Son estas las horas más castellanas, verdaderamente las horas más suyas; las palpitations más intensas y gratas de Castilla.

Su vida está en la era; la mies dorada es transportada del campo a la casa. Es ya una realidad.

Es la razón de su vida, el hecho consumado, que será el sustento de la casa. Es el premio a su trabajo, al sudor de su frente, que no ha corrido en balde.

Cayeron sus gotas, sobre los campos, y son reproducidas con amplitud, generosamente.

Y es así en toda Castilla, y son todos los suyos unos, en estos momentos de laboriosidad; pero de la más absoluta monotonía, del más rutinario vivir, sin más efectos, ni más emociones, ni más cosas.

¡Oh, misterioso poder de Don Dinero!

Burgos.—La novillada de los toreros cómicos, fué un éxito. Sigue la campaña, valientemente, contra el Municipio, el semanario regionalista «La Voz de Castilla».

En el Teatro Principal ha debutado la compañía liliputiense, que ha gustado.

Sigue la carestía del pan; el hecho es absurdo, pero.... es.

Soria. Los labradores de Agreda, preparan su candidato para las próximas elecciones.

Se ha inaugurado el centro republicano.

Los agrarios siguen su labor, noble, simpática, activa, enérgicamente; es un movimiento grato.

Avila.—Ha muerto el ilustre coronel-director de la Academia de Intendencia, D. José de Madariaga; un hombre bueno, que todos le estimaban afectuosamente.

La comisión del Turismo, igualmente que la Sociedad Hípica Abulense, continúan su labor de propaganda y de preparación, muy interesadamente.

Siguen los exámenes en la Academia.

Salamanca.—Se celebraron los conciertos anunciados de la Sinfónica.

El Ateneo clausuró el curso presente; para el próximo ya tiene un programa muy interesante.

Se ha inaugurado la nueva casa de la Cámara de Comercio, aludida en un artículo de nuestro número anterior, del ilustre literato Angel Ledesma, nuestro exquisito compañero, y de la que daremos una interesante información gráfica, muy brevemente, por su interés para el arte de la casa española.

Se ha celebrado con gran entusiasmo la Asamblea municipal, que volverá á reunirse para ultimar sus trabajos.

Guadalajara.—Continúan con gran actividad las obras de «La Hispano», que para el próximo Octubre tendrá todos sus talleres en funciones.

Siguen los exámenes en la Academia de Ingenieros, animando los alumnos la ciudad.

Han terminado las oposiciones del Magisterio. Están terminando, en los demás centros docentes.

La «grippe», o sea nuestro clásico «trancazo», aunque decreciendo, aún no deja en paz a la comarca. Se han celebrado las fiestas a San Fernando con gran animación, con solemnidad grande.

Se ha celebrado la reunión de Secretarios de Ayuntamientos de la provincia.

Los obreros del campo han reclamado aumento de jornal. La vida les ahoga más cada día.

Ciudad-Real.—Ha continuado el Ateneo dando interesantes conferencias diarias hasta el día 4, que suspendió estos cursillos hasta el próximo Otoño. Ha sido su labor un admirable éxito.

Ahora empezarán las conferencias.

Ha actuado dos días «Nati La Bilbañita», con gran éxito.

En el distrito de Almaden-Almodoraz se presenta un nuevo candidato, el Sr. Martínez Pontremuli, hijo del distrito.

Se ha inaugurado la estación telefónica en Pozuela de Calatrava.

Ha muerto el hombre bueno de Ciudad-Real, D. José Cendrero, persona estimadísima de todos.

Ha sido un día de luto para la importante capital.

Se ha reunido la Junta Directiva del Casino para tratar de preparativos de feria.

Madrid.—Decrece la epidemia. Pasó el susto. Hace calor y hace frío.

Siguen las sesiones en el Congreso, con su nota de color apagado, tristes siempre.

Bullicio en San Antonio; la primera verbena es bien celebrada.

Y lo de siempre.

Toledo.—Se ha celebrado la fiesta de la agricultura.

Pasó el Corpus, sin más detalle que el de pasar....

Siguen los exámenes en la Academia.

Los alumnos de Infantería, practican en Ballesteros. La epidemia decrece en general.

Resumen.—Se vive, como en todas partes.

Es grata esta monótona vida del estío—con sus frios y sus nieves—en toda Castilla.

Más grata aún para el pobre segador, que nos proporciona el pan de cada día, cara al sol, como siempre, pero casi arropado en mantas.